Referencia: 265. Tipo de concurso: Concurso. Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Escuela Universitaria. Area de conocimiento: «Filología Inglesa». Número de plazas: Una

Presidenta: Doña Patricia Shaw Fairman, Catedrática de la Universi-

Presidenta: Doña Patricia Shaw Fairman, Catedratica de la Universidad de Oviedo.

Vocal 1: Don Miguel Castelo Montero, Catedratico de Escuela Universitaria de la Universidad de Santiago.

Vocal 2: Don Juan Manuel Holgado Vicente, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal 3: Doña M. Presentación Padilla Benítez, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada.

Vocal Secretario: Don Juan José Lanero Fernández, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de León.

Presidente: Don Eugenio Cortés Gómez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Extremadura.

Vocal 1: Don Miguel Llobera Canales, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Barcelona.

Vocal 2: Don Jorge Juan Figueroa Dorrego, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Santiago.

Vocal 3: Doña Marina Carolina Rita-Requejo Losada, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Santiago.

Vocal Secretario: Don Fernando García García Profesor titular de

Vocal Secretario: Don Fernando García García, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo.

ADMINISTRACION LOCAL

26199

RESOLUCION de 1 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Bétera (Valencia), referente a la convocatoria para proveer variás plazas.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, números 229 y 230, de 26 y 27 de septiembre del actual, se hacen públicas las convocatorias de pruebas selectivas para cubrir puestos de trabajo de funcionarios de carrera en este municipio que se indican a continuación:

Acceso libre

Un Técnico de Administración General (grupo A).

Un Arquitecto Técnico de Administración Especial (grupo B).
Un Administrativo de Administración General (grupo C).
Un Archivero-Bibliotecario de Administración Especial (grupo C).
Dos Guardias de la Policía Municipal de Administración Especial (grupo D).

Un Operario de Servicios Diversos de Administración Especial

(grupo E).

Las instancias se presentarán dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de Entrada del Avuntamiento de Bétera, o en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Bétera, 1 de octubre de 1990.-El Alcalde, Vicente Cremades Alcacer.-El Secretario accidental, Joaquín Martí Salavert.

RESOLUCION de 1 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Deltebre (Tarragona), referente a la convocatoria para 26200 proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 218, de 19 de septiembre de 1990, se publican integramente las bases para la provisión en propiedad, por el procedimiento de concurso libre, de una plaza vacante de Técnico de Obras y Servicios Municipales.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Tarragona» número 220.

de 21 de septiembre de 1990, se publican integramente las bases para la provisión en propiedad, por el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza vacante de Arquitecto técnico o Aparejador.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 224, de 27 de septiembre de 1990, se publican integramente las bases para la provisión en propiedad, por el procedimiento de oposición libre, de una plaza vacante de Guardia de la Policía Municipal.

partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre estas convocatorias se publicarán unicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Deltebre, i de octubre de 1990.-El Alcalde.

26201

RESOLUCION de 1 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Granada, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Oficiales Letrados de Asesoría Jurídica.

Él excelentísimo señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Granada,

Hace saber: Que, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada», los días 28 de agosto y 28 de septiembre de 1990, se han publicado las bases que regirán en el concurso-oposición libre de dos plazas de Oficiales Letrados de Asesoría Jurídica de este Ayuntamiento. Las instancias podrán presentarse en el Registro de entrada, o bien en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañar a las miemas resultardo de hoficial del Estado», debiendo acompañar a las miemas resultardo de hoficial del Estado», debiendo acompañar a las mismas resguardo de haber ingresado en la cuenta número 01-734955-6, en el Banco BBV, oficina principal de esta capital, la cantidad de 3.150 pesetas, en concepto de derechos de examen.

Lo que se hace público para general conocimiento. Granada, I de octubre de 1990.-El Alcalde,

26202

RESOLUCION de 1 de octubre de 1990, del Avuntamiento de Ripoll (Gerona), referente a la convocatoria para proveer

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» número 112, de 18 de septiembre de 1990, se publicaron íntegramente las bases que han de regir las siguientes convocatorias:

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración General para promoción interna.

Concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración General.

Concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Guardia de la Policía Local.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios, referentes a estas convocatorias, se publica-rán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona».

Lo que se hace público, en cumplimiento de la legislación vigente. Ripoll, I de octubre de 1990.-El Alcalde, Pere J. Piella i Vilaregut.

26203

RESOLUCION de 2 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Avilés (Asturias), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativos de Administración General.

En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» número 216, del día 17 de septiembre del año en curso, se publicaron, integramente, las bases de la convocatoria para la provisión, mediante el sistema de oposición libre, de dos plazas de Administrativos de Administración

El plazo de presentación de instancias se fija en veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante cuyo plazo podrán ser examinadas dichas bases en la propia Secretaría General del Ayuntamiento.

Los derechos de participación en las pruebas selectivas se fijan en

250 pesetas.
El resto de los anuncios relativos a dicha oposición libre se publicarán única y exclusivamente en el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» y de la provincia.

Avilés, 2 de octubre de 1990.-El Alcalde, Alvaro Alvarez García, Primer Teniente de Alcalde.

26204

RESOLUCION de 2 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Avilés (Asturias), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en las precedentes convocatorias será de veinte días naturales, contados a día 21 de septiembre del año en curso, se publicarón integramente las-